



*El contenido de esta acta ha sido sometido a un proceso de seudonimización de datos en cumplimiento de lo dispuesto en el Reglamento Europeo de Protección de Datos (2016/679)

Ayuntamiento de Siles

ACTA

Expediente nº	Órgano Colegiado
PLN/2024/17	El Pleno
DATOS DE CELEBRACIÓN DE LA SESIÓN	

Tipo Convocatoria:

Extraordinaria

Fecha:

7 de diciembre de 2024

Duración:

Desde las 12:30 hasta las 12:59

Lugar:

Salón de Centro de interpretación "EL Sequero". Carretera de Hellín, 21

Presidida por:

FRANCISCO JAVIER BERMUDEZ CARRILLO

Secretario:

XXXXXXXXXXXX

ASISTENCIA A LA SESIÓN		
Nº de identificación	Nombre y Apellidos	Asiste
	AMALIA GARCÍA RODA	SÍ
	ANA M ^a GARRIDO RUS	SÍ
	FRANCISCO JAVIER AGUIRRE PÉREZ	SÍ
	FRANCISCO JAVIER BERMUDEZ CARRILLO	SÍ
	FRANCISCO MARTINEZ SANCHEZ	SÍ
	FÉLIX JAVIER LÓPEZ HERREROS	SÍ
	JOSÉ LÓPEZ SAMBLÁS	SÍ
	JOSÉ MANUEL AGUILAR	NO



Ayuntamiento de Siles

	ALVAREZ	
	LORENA AGUIRRE FERNÁNDEZ	NO
	MANUELA CALLEJA HIGUERA	SÍ
	NATALIA GALARZO CANO	SÍ

Una vez verificada por el Secretario la válida constitución del órgano, el Presidente abre sesión, procediendo a la deliberación sobre los asuntos incluidos en el Orden del Día.

A) PARTE RESOLUTIVA	
Aprobación del acta de la sesión anterior	
Favorable	Tipo de votación: Unanimidad/Asentimiento

Resolución:

Vista el acta correspondiente a la sesión extraordinaria celebrada el día 7 de noviembre de 2024, queda aprobada tal y como aparece redactada, por unanimidad de los asistentes.

Toma de razón por el Pleno del Decreto de Alcaldía 2024-0725 que declara la jubilación de la Funcionaria de Administración Local con Habilitación de carácter nacional, XXXXXXXXXXXXXXX . Reconocimiento y despedida.	
Favorable	Tipo de votación: Unanimidad/Asentimiento

Resolución:

El Sr. Alcalde da cuenta a la Corporación municipal para su toma de razón del Decreto de Alcaldía 2024-0725 de fecha 4 de octubre de 2024:

A la vista de la solicitud presentada por XXXXXXXX con NIF XXXXXXXX FALHN (Funcionaria de Administración Local con habilitación de carácter nacional) perteneciente al Ministerio de Función Pública con número de Registro Nacional de Habilitación: XXXXXXXX y funcionaria de carrera de este ayuntamiento de Siles, adscrita al puesto de trabajo de SECRETARIA-INTERVENCIÓN, desempeñando también las funciones de TESORERÍA. Nº registro entrad XXXXXXXX de 4 de octubre de 2024 09:08 horas, en la que expone:

“Que cumpla la edad de jubilación ordinaria forzosa, 65 años, el próximo día 14 de enero de 2025, de acuerdo con los requisitos establecidos en la normativa reguladora de la seguridad social, Ley de la Seguridad Social aprobada por Real Decreto Legislativo 8/2015, de 30 de octubre

Que no estoy interesada en solicitar prórroga de la permanencia en el servicio activo permitida por ley hasta, como máximo, los setenta años.

SOLICITO



Ayuntamiento de Siles

Que de acuerdo con lo determinado en el artículo 41.14 g) del ROF, por esa Alcaldía se declare mi jubilación forzosa por edad, con fecha del día **14 de enero de 2025**.

Que se disponga el cese en el trabajo a partir de esa fecha, con los derechos pasivos que me correspondan.

Que se me conceda el disfrute de las vacaciones legales que me corresponden hasta esa fecha y no disfrutadas (19 días) Desde el 12 de diciembre de 2024 al 14 de enero de 2025, finalizado dicho período ya no se producirá la incorporación a mi puesto de trabajo”.

Y en virtud de la competencia que me atribuye el artículo 21.1.h) de la Ley 7/1985, de 2 de abril, Reguladora de las Bases del Régimen Local,

RESUELVO

PRIMERO. Declarar la jubilación de la Funcionaria de Administración Local con habilitación de carácter nacional, XXXXXXXX, con XXXXXXXX y nº de Registro Personal XXXXXXXX a los efectos de proceder a la baja en la seguridad social, en el registro de personal de la entidad local, y en el sistema de nóminas. **El presente acto administrativo será efectivo el día 14 de enero de 2025, fecha de la efectiva jubilación forzosa**, con los derechos pasivos que le correspondan, y siempre que no se produzca alteración en la normativa dictada por el estado, reguladora de los requisitos para el acceso a la jubilación.

SEGUNDO. Asegurar el desempeño de las funciones reservadas al puesto de Funcionario de Administración Local con habilitación de carácter nacional y para ello, se deberá acudir a las formas de provisión previstas en el Real Decreto 128/2018, de 16 de marzo, por el que se regula el régimen jurídico de los funcionarios de administración local con habilitación de carácter nacional.

TERCERO. Notificar a la persona interesada esta Resolución con los recursos que sean pertinentes.

CUARTO. Agradecer a XXXXXXXX los servicios prestados en esta Administración, y convocar un pleno extraordinario para el día 7 de diciembre a las 12:30 horas, de reconocimiento y despedida, dando cuanto al Pleno del presente acuerdo en la citada sesión.

QUINTO. Conceder a la Funcionaria el disfrute de las vacaciones legales solicitadas y no disfrutadas, desde el 12 de diciembre de 2024 al 14 de enero de 2025, finalizado dicho período ya no se producirá la incorporación a su puesto de trabajo.

La Corporación municipal queda enterada.

A continuación el Sr. Alcalde concede la palabra al portavoz del grupo municipal



Ayuntamiento de Siles

socialista, Sr. Aguirre Pérez:

Buenos días, como portavoz del grupo socialista del ayuntamiento de Siles, voy a ser muy breve, dándole la palabra a quien hoy ostenta un día muy especial para ella y emotivo.

Desde el grupo municipal socialista queremos agradecer la labor que ha realizado Soledad en nuestro ayuntamiento en la localidad.

Y simplemente desearle de corazón que disfrute con su familia, que están muchos aquí, hijos, nietos, una familia estupenda que tiene. Que disfrutes junto a tus seres queridos.

Y simplemente agradecerte y darte las gracias por tu trabajo.

A continuación interviene el Sr. Alcalde, Sr. Bermúdez Carrillo:

A lo largo de sus más de 1.000 años de historia, Aragón ha dado grandes personalidades que han hecho brillar su tierra, tierra con luz propia en distintos ámbitos del arte, la ciencia o la política.

De hecho, es complicado hacer una selección de todos esos nombres que han destacado por uno o por otro motivo sin dejarse nombres por méritos propios. Goya, Luis Buñuel, Ramon y Cajal, Fernando de Aragón, Pertegaz, y también a xxxxxxxx . Que ha hecho brillar su talento en nuestra tierra.

Hoy podría estar hablando de xxxxxx todo el día, hoy es un día alegre y a la vez triste para este Ayuntamiento, día triste porque es la última sesión en la que la máxima responsable jurídica del consistorio intervendrá, pero a la vez es un día alegre, porque podemos participar en esta despedida por jubilación de xxxxxx persona, que ha servido con lealtad institucional, respeto, consideración e independencia. Se marcha y me consta de como la conozco después de 18 años de trabajo codo con codo, con sentimiento del deber cumplido.

Soledad a lo largo de su carrera profesional y personal, se ha enfrentado a desafíos, ha tomado decisiones difíciles, aunque su conocimiento y experiencia profesional y personal siempre han sido cruciales para garantizar que la institución a que se debía y su vida personal cumpliera con los objetivos que ella como buena maña tenía.

En este tiempo, en tu carrera profesional nos ha dado tiempo a trabajar mucho, a cabrearnos, claro solo con la mirada tus ojos son muy expresivos ¡¡ decías!!i, a reír, incluso a estar a punto de llorar, has tenido la máxima responsabilidad administrativa y jurídica en esta institución que es el Ayuntamiento de Siles. Créeme que has dejado huella imborrable, huella que seguro no me equivoco y la historia lo dirá insuperable. Un compromiso máximo con el gobierno de este municipio.

Como decía anteriormente huella no solo por tu trabajo, sino también con el resto de trabajadores y funcionarios del Ayuntamiento, tus compañeros como te gusta llamarlos.



Ayuntamiento de Siles

Hay que decir también tu capacidad de buscar soluciones, así como tu imaginación y flexibilidad a la hora de encontrar soluciones a los retos de la administración local que no son pocos.

Has tenido el honor de servir a muchas corporaciones locales siempre, siempre con lealtad institucional, respeto, consideración e independencia con total dedicación y entrega a los intereses generales por encima de cualquier consideración.

Desde mi entrada como Alcalde por la puerta del Ayuntamiento hace ya 18 años siempre encontré en ti Soledad una persona con respeto, una persona recta en sus planteamientos con una gran vocación de servicio público, con gran capacidad de trabajo y una vehemente defensa de los principios de la legalidad, proporcionando tranquilidad a los miembros del Gobierno Municipal, en la confianza de seguridad jurídica en los acuerdos adoptados y en la correcta fiscalización de la ejecución de los recursos públicos.

Sabes que la gestión municipal como la estatal o autonómica se ha ido transformando profundamente, lo cual ha necesitado un esfuerzo de formación y actualización constante para estar continuamente al día, esfuerzo y formación que siempre has ido por delante y siendo siempre un referente en todas las administraciones, así como dentro del cuerpo de habilitados nacionales en la provincia de Jaen. Una labor donde el resto de compañeros municipales han estado a la altura en todo momento.

Bajo las directrices de los diferentes gobiernos locales, has contribuido a la incorporación de nuevos servicios públicos y gestión municipal con arreglo a las necesidades que han ido surgiendo a lo largo de los años y a la modernización de los mismos con el único objetivo de incrementar el bienestar, eficacia, rapidez y la calidad de trabajo.

Para ir terminando,xxxxxx , es tu última sesión en la que como secretaria, Interventora y Tesorera de este Ayuntamiento intervienes, sé que se vas en lo físico, pero sé que tu alma queda aquí para siempre con todos nosotros. Se que te vas con el orgullo del deber cumplido.

Es por lo que estoy muy orgulloso y agradecido por tu trabajo por el pueblo de Siles, el Ayuntamiento de Siles se enorgullece en reconocerte tu dedicación y compromiso, durante los años de servicio constante a tu valiosa labor y Dedicación.

RECUERDA. El deseo que nace en tu corazón de hacer algo bueno, es la prueba que Dios, la virgen del pilar y san

Roque te envían de que eso ya es tuyo.

GRACIAS, GRACIAS Y MIL GRACIAS POR DARME LA OPORTUNIDAD DE PODER TRABAJAR, COMPARTIR Y APRENDER DE TU EXPERIENCIA Y TRABAJO.

SOLO ME CABE DESPEDIRME DICIENDO FELICIDADES EN TU MEREcida JUBILACIÓN Y MIL GRACIAS POR TODA TU DEDICACIÓN. TU FAMILIA TE ESPERA PARA DISFRUTAR JUNTO A



Ayuntamiento de Siles

ELLA DEL TIEMPO QUE LE HAS QUITADO PARA TRABAJAR POR TU PUEBLO. DISFRUTA DE ELLO.....

A continuación el Sr. Alcalde concede la palabra a la Secretaria-Interventora
XXXXXXXXXX

¡Buenos días! Alcalde, Concejales, Concejales, todo el personal del ayuntamiento de Siles, anteriores Alcaldes, Presidente Colegio provincial Secretarios, colegas, funcionarios de otros municipios, funcionarios de otros cuerpos estatal y autonómico, antiguos compañeros de trabajo y personal jubilado, amigos y por último y más importante, mi familia: mi marido, hijos, nietas, hermanos y sobrinas. Gracias a todos por arroparme de esta manera en este acto.

Gracias al portavoz del grupo socialista, Javier Aguirre, por tus amables palabras.

Gracias alcalde, Javier Bermúdez, por convocar este pleno, por este reconocimiento y, por permitir que pueda despedirme de la Corporación municipal y de mis compañeros, pues como bien dice un aforismo popular, *“tal vez lo único que duele más que decir adiós es no haber tenido la ocasión de haberme despedido de vosotros”*.

Estoy un poco abrumada por tantos elogios y cumplidos recibidos. Gracias

Gracias por las palabras que me has dedicado de despedida, como alcalde, han sido entrañables.

Vuestras palabras de reconocimiento a mi trabajo, a mi trayectoria y dedicación en el ayuntamiento, me llenan de orgullo y satisfacción y se quedan conmigo para el recuerdo de este bonito y emotivo día.

Me quiero referir brevemente a todos los Alcaldes que han presidido este ayuntamiento y otros durante las diferentes legislaturas que se han ido sucediendo durante mi vida laboral.

XXXXXXXXXX Alcalde de Lanaja (Huesca), primer ayuntamiento de destino, así como el desempeño de la Secretaría de la Mancomunidad Flumen-Monegros. Año 1984. Con 24 años, mi primer ayuntamiento y primer alcalde.

XXXXXXXXXX, Alcalde de Épila (Zaragoza), mi pueblo, durante 36 años, Diputado a las Cortes de Aragón y Diputado Provincial también durante años. Secretaría del Ayuntamiento que ocupe durante el año 1992. Gracias por su acogida.

Y ya en Siles:

XXXXXXXXXX Me recibiste cuando llegue a Siles por primera vez, una chica de 25 años a finales de 1985, con sólo un año de experiencia en mi trabajo. Gracias por tu hospitalidad y recibimiento.



Ayuntamiento de Siles

XXXXXXXXX . Alcalde y Diputado Provincial. Recuerdo siempre tu buen trato y respeto hacia mí.

XXXXXXXXX . Alcalde y posteriormente Delegado de Educación de la Junta de Andalucía. Compartimos trabajo durante dos mandatos y trabajamos muy bien. Muy grato para mí.

XXXXXXXXX . Primera mujer alcaldesa de Siles. Muy grato también, trabajar contigo.

Y para finalizar, Francisco Javier Bermúdez Carrillo. Comenzaste como alcalde en 2007. Yo ya era una funcionaria veterana (con 23 años de servicio en la función pública) y tú te estrenabas como alcalde. Hoy, 17 años y medio después, me despide el mismo alcalde, también Senador del Reino de España y, un amigo.

Con todos vosotros, alcaldes, he trabajado con la misma seriedad, honestidad profesional, dedicación y empeño. Y, de todos guardo buenos recuerdos. Gracias a todos.

Gracias que también hago extensivas a los concejales y concejalas de las diferentes corporaciones que se han sucedido a lo largo de estos años.

Javier, alcalde, te ha tocado declarar mi jubilación por llegar a la edad legal ordinaria y, aunque es algo circunstancial, tengo que detenerme un poco más en ti.

Ya sabéis que ocupo en propiedad la plaza de Secretaria-Interventora del ayuntamiento, que pertenezco al Cuerpo de Funcionarios de Administración local con Habilitación Nacional, funcionaria estatal, por oposición y por vocación. Que ejerzo las funciones necesarias en todas las CCLL y, reservadas a este cuerpo de funcionarios.

Ya sabemos la cantidad de asuntos que pasan por nuestras manos en el día a día de un ayuntamiento y la cantidad de cosas que acontecen dentro y fuera del municipio que tienen repercusión en nuestro trabajo. Y han ocurrido cosas buenas y malas también; han transcurrido días buenos y malos también.

Pues durante estos 17 años y medio, ha dado igual lo que hubiera pasado el día anterior. Yo, cada mañana he visto desde mi despacho la cara amable del alcalde dándome los buenos días con una sonrisa. Gracias por el trato recibido, por tu amabilidad y, por fomentar un ambiente de trabajo positivo.

A la Corporación actual en Pleno y, a todas las que estén por llegar, les deseo muchos aciertos en sus decisiones, pues sus aciertos se traducirán en bienestar de los vecinos y vecinas de Siles. Seguro que todas pondrán en marcha con ilusión muchos proyectos, que con esfuerzo y trabajo saldrán adelante. No me cabe la menor duda.

No es labor fácil, más bien muy difícil, la de dirigir y gestionar un ayuntamiento de este tipo, con una casuística muy variada y con medios limitados. Y en el contexto actual con el gran reto que atraviesan los municipios del mundo rural.



Ayuntamiento de Siles

Mucha suerte a todos.

A todos los trabajadores del ayuntamiento de Siles, todo el personal de administración general en oficinas, Trabajador Social, Técnico municipal, Policía Local, Animador socio cultural, monitor deportivo, informador turístico; todo el personal de la calle: encargado de obras, oficial, fontanero, operario, limpiadoras. Personal de otros centros de trabajo: Escuela infantil, Guardería temporera, Escuela de verano, Centro Guadalinfo, Conserje colegio. A todos antiguos compañeros de trabajo que ocupasteis puestos y personal ya jubilado. Secretarios de administración local y funcionarios de administración general de otros municipios, funcionarios de otros cuerpos, estatal, autonómico. Gracias por venir y también a los que no han podido hacerlo.

Sin nuestro trabajo diario, cada uno de vosotros con su aportación, esta maquinaria llamada ayuntamiento, no funcionaría.

Los logros en el trabajo, nunca son individuales, siempre se deben al trabajo de un equipo ¡¡Gran equipo el que tiene este ayuntamiento!!

La experiencia de los más veteranos junto con la aportación de las nuevas incorporaciones, que traen frescura y mucha fuerza, hacen una buena mezcla.

Ha sido un honor trabajar con un grupo de personas tan válidas.

Gracias por aportar vuestra contribución a mi desarrollo y crecimiento profesional. **Y, sobre todo, Gracias por vuestra confianza y respeto.**

Muchos habéis sido, además, y deseo que sigáis siendo muy buenos amigos y amigas. Hemos compartido vida profesional y personal, momentos de alegría y de tristeza. Gracias por haber hecho sentir mi trabajo como un segundo hogar.

Gracias por los bonitos recuerdos que hemos compartido y las lecciones que he aprendido.

Os deseo a todos, éxito en vuestra vida profesional, salud para finalizarla y todo el bienestar en la personal.

Hoy le digo adiós a fiel mi compañero de viaje durante cuarenta años y dos meses, MI TRABAJO, siempre juntos...de la mano cada día. Trabajo que he disfrutado al servicio del ayuntamiento y de la ciudadanía y del municipalismo, en definitiva.

Pero ahora ha llegado la ansiada jubilación y temida despedida.

Las despedidas nunca son fáciles, pero mentiría si dijera que hoy es un día triste. Estoy feliz y solo puedo decir GRACIAS.

Gracias a Dios por tener salud, por permitirme llegar hasta aquí y, completar mi vida laboral, cumpliendo mis obligaciones como trabajadora.



Ayuntamiento de Siles

Gracias a mis padres, por transmitirme esta genética que me ha hecho llegar en buenas condiciones.

Por darme los medios para estudiar una carrera y una oposición que con mi esfuerzo procuré mi trabajo y medio de vida.

Gracias al Ayuntamiento de Siles. Me he sentido muy orgullosa de formar parte de él y de su plantilla durante tantos años.

Soy una privilegiada porque tengo unos conocimientos amplios del municipio, a los que solo desde mi puesto he tenido posibilidad de acceder. Datos tan, tan interesantes, que guardaré conmigo para siempre.

Gracias al pueblo de Siles por acogerme desde el primer momento, sileños y sileñas hospitalarios y cordiales ¡Buena gente serrana!

De todos es sabido que nací en Épila, provincia de Zaragoza, mañica de origen. Origen que imprime mi carácter y del que estoy muy orgullosa, del que presumo y que siempre me acompañará.

Pero las decisiones de mi vida personal han hecho que mi vida profesional se haya desarrollado casi en su integridad en Siles, en paralelo a mi vida familiar. Por tanto, sileña de adopción y muy, muy orgullosa de ello también, como bien sabéis.

Aquí se han criado mis hijos, aquí se han formado como las buenas personas que son y aunque la vida les ha llevado a desarrollarse profesionalmente y formar sus familias en otros lugares, aquí vuelven siempre con alegría, pues está es su casa y su origen.

Vivir en Siles me ha permitido conocer y tratar a mucha gente, toda una vida, y, hacer muy buenos amigos y amigas, algunos y algunas como si de verdadera familia se tratara.

En mi trabajo, en mí día a día, habré acertado y me habré equivocado, muchas veces. Os aseguro que siempre con el convencimiento de que hacía lo correcto.

Antes de irme, con humildad, quiero pedir perdón, por lo que dije o hice que no debería haber dicho o hecho y, también por lo que pudo quedar por decir o por hacer.

El próximo 14 enero de 2025, día de mi 65 cumpleaños, comienzo una nueva etapa. ¡Diferente!. Seguramente más serena y más relajada al no tener las funciones y la responsabilidad diaria que acompaña a mi puesto de trabajo. Pero, por eso mismo, también más divertida y menos sería.

Estoy convencida de que cada día es un regalo y una nueva oportunidad de hacer algo diferente, y, por supuesto más tiempo, más tiempo para disfrutar de mi familia, mi marido; mis hijos a los que adoro y, sobre todo de mis preciosas nietas,

XXXXXXXXXX, nuestra última incorporación. Y si quedan por venir más... maravilloso.

Lo vivido, vivido está y seguro es también, que hay muchas cosas nuevas por vivir a lo



Ayuntamiento de Siles

largo del camino...

Para despedirme, como dicen los versos del gran poeta sevillano Antonio Machado:

“Caminante, son tus huellas el camino y nada más;

Caminante, no hay camino, se hace camino al andar.

Al andar, se hace el camino, y al volver la vista atrás

se ve la senda que nunca se ha de volver a pisar.

Caminante no hay camino sino estelas en la mar.”

Gracias por compartir este camino conmigo.

Os llevo a todos en mi corazón ¡Hasta siempre!

Finalizadas las intervenciones, el Sr. Alcalde hace entrega de una placa del Ayuntamiento de agradecimiento y reconocimiento por los servicios prestados a M^a Soledad Llanas Remiro, cuya inscripción lee en voz alta para compartir con todos los asistentes.

DOCUMENTO FIRMADO ELECTRÓNICAMENTE